

## Bye-bye G8: Letzter Jahrgang startet zum Abi

“(...) Auch aus Sicht der Lehrkräfte sei die Rückumstellung “*sowohl inhaltlich als auch organisatorisch recht gut gelaufen*”, sagt die Vorsitzende des Philologenverbands NRW, Sabine Mistler. Das sei aber hauptsächlich dem Einsatz engagierter Lehrerinnen und Lehrern zu verdanken, die beim Einstieg der ersten beiden Jahrgänge die neuen Lehrpläne “*sehr kurzfristig auf der Schulebene einführen und anpassen mussten*”.

Mit Sorge blickt der Verband aber auf die künftige Personallage: Schon jetzt fehlten – trotz des rechnerischen Überhangs – an vielen Gymnasien fachspezifisch Lehrkräfte. Es sei gut, dass über die “*Vorgriffsstellen*” neue Lehrkräfte gewonnen wurden – allerdings seien die größtenteils jetzt an andere Schulformen abgeordnet. “*Ob und inwieweit diese dann nach dem Vollausbau von G9 komplett zur Verfügung stehen, bleibt abzuwarten, denn es gibt auch Lehrkräfte, die an ihrer Abordnungsschule bleiben möchten*”, sagt Mistler.”

Der gesamte Beitrag ist am Mittwoch, 14. August 2024, bei [WDR Online](#) erschienen.